

《单词百科:necessarily是什么意思?necessarily怎么发音?necessarily的解释和用法》

英语单词necessarily是什么意思?necessarily怎么读?necessarily怎么发音?简答网为您整理了necessarily的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



necessarily怎么读

necessarily的读音:[, nes ə ' ser ə li]

necessarily的意思

1、adv.必要地;不可避免地;

necessarily的相关词组

1、not necessarily 未必, 不一定;不见得;

necessarily的近义词

1、 **certainly** adv.无疑;当然;肯定;确定;行

necessarily的反义词

1、 **unnecessarily** adv.不必要地, 多余地, 不需要地;

necessarily的双语例句

1、 He is not attempting necessarily to reproduce the cadence of speech.

他不想刻意重复那种讲话的语调。

2、 We begin with a brief and necessarily incomplete review of UK statistics.

我们先简要地回顾一下英国的统计数字,当然还未全面。

3、 The unemployment figures are not necessarily bound up with the rise of prices.

失业数字不一定与物价上涨相关。

4、 When you've boiled the cabbage, strain off the water through a colander.

你把卷心菜煮开后,用滤锅把水滤掉。

5、 A passion for cooking does not necessarily have to be bad for your waistline.

热衷于做菜并不一定会导致腰围增粗。

6、 The unemployment figures are not necessarily related to the rise in prices.

失业的数目同物价的上涨并没有必然的联系。

7、 The constitution of a primitive society is not necessarily simple.

原始社会的结构未必简单。

8、 Tourism is an industry that has a necessarily close connection with governments.

旅游业是与政府有着必然的密切联系的产业。

9、Local feeling does not necessarily concur with the press.

当地人的感受未必与媒体一致。

10、More work doesn't necessarily call for more men.

增加工作不一定要增加人员。

11、A voter must necessarily be no younger than eighteen.

选民必须在18岁以上。

12、Being with peers and friends does not necessarily solve this feeling of loneliness.

跟同龄人及朋友在一起并不一定能消除这种孤独感。

13、Wealth is not necessarily synonymous with happiness.

财富未必等同于幸福。

14、Your political opinions will necessarily impinge on your public life.

你的政治观点必然会影响你的社会生活。

15、The more expensive articles are not necessarily better.

较贵的东西不见得就较好。

16、'So the school will have to close down, then?' 'Not necessarily.'

“那么这所学校得关闭了？”“也不一定。”

17、Biggest doesn't necessarily mean best.

最大的不一定是最好的。

18、The number of places available is necessarily limited.

可录学生的名额不可避免地很有限。

以上是简答网为您整理的necessarily怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/necessarily>

